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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методы автоматизации наладки и диагностики дифференциально фазных защит ЛЭП». Данная работа посвящена исследованию методов автоматизации наладки и диагностики дифференциально-фазных защит ЛЭП. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение основных технических решений и общих сведений по проекту РЗА ЛЭП. 2. Обзор методов построения ДФЗ, промышленных образцов защиты. 3. Разработка и испытания цифрового двойника ЛЭП с ДФЗ на базе программного комплекса Matlab/Simulink. 4. Разработка автоматизированных программ наладки и диагностики ДФЗ. В данной работе была рассмотрена дифференциально-фазная защита линии электропередач. Проведен анализ работы, наладки и эксплуатации ДФЗ. Выявлены основные ошибки при использовании защиты, обработана статистика эксплуатации и собрана классификация ошибок защиты. С помощью программного комплекса Matlab/Simulink была собран цифровой двойник ЛЭП с ДФЗ и проведены испытания. В результате данной работы была разработана программа, основанная на использовании цифрового двойника программного комплекса Matlab/Simulink и расчетных осциллограмм аварийных происшествий. Разработанная программа позволяет оперативно проводить диагностику и наладку устройства ДФЗ, а также быстро обнаруживать потенциальные проблемы и аварийные ситуации. Удалось значительно повысить эффективность и надежность работы устройств ДФЗ, а также сократить время, затрачиваемое на диагностику и наладку.
        

        
          This work is dedicated to the study of methods for automating the commissioning and diagnosis of differential-phase protection for power lines. The following tasks were addressed during the study: 1. Studying the basic technical solutions and general information on the HPL protection project. 2. Reviewing methods for constructing DPP, industrial protection samples. 3. Developing and testing a digital twin of an HPL with DPP using the Matlab/Simulink software package. 4. Developing automated testing and diagnosis programs for DPP. This work examined differential-phase protection for power lines. Analyses were conducted on the operation, commissioning, and maintenance of DPP. The main errors when using protection were identified, statistics of operation were processed, and a classification of protection errors was collected. Using the Matlab/Simulink software package, a digital twin of the HPL with DPP was developed and tested. As a result of this work, a program based on the use of the digital twin of the Matlab/Simulink software package and calculations of fault waveform was developed. The developed program allows for prompt diagnosis and commissioning of the DPP device, as well as rapid detection of potential problems and emergency situations. It was possible to significantly improve the efficiency and reliability of the DPP device, as well as reduce the time required for diagnosis and commissioning.
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